



TEMA DE LA SEMANA: INICIO DEL AÑO

Ju	8	NACIDO EN BELÉN PARA LLEGAR AL MUNDO ENTERO
Vi	9	PERDÓN, GRACIAS Y POR FAVOR

Jueves, 8 de enero

NACIDO EN BELÉN PARA LLEGAR AL MUNDO ENTERO

PALABRA DE DIOS: Mateo 2, 6

«Belén, de tierra de Judá, no eres la más pequeña entre los príncipes de Judá; porque de ti saldrá un guiaador, que apacentará a mi pueblo Israel»

REFLEXIÓN

Unos magos vinieron de oriente preguntando por “el Rey de los judíos”, pero este rey del que hablan es en ese momento tan solo un niño que nace en un pesebre, en una pequeña ciudad de gente humilde. Una idea que contrasta con lo que nos viene a la mente al pensar en un rey, una persona con poder y rodeada de riquezas, pero Jesús demostró la grandeza desde la humildad y la austерidad.

Desde ese momento queda claro que no es necesario aparentar o tener riqueza para alcanzar grandes cosas. La verdadera importancia radica en lo que estamos llamados a ser y en nuestra voluntad para conseguirlo, sin importar la casilla desde la que partimos al nacer, ni los adornos que decoran nuestra apariencia.

Cada uno parte de un lugar y está llamado a llegar a lugares a los que no se imagina, ¿y si hay entre nosotros un Premio Nobel de la Paz?, ¿y si en esos pupitres está sentada la persona con la solución al cáncer?, ¿y si tú conseguirás eliminar la pobreza en todos los barrios de Málaga?, ¿y si tu compañero/a de clase será la primera persona en habitar Marte?

Comenzamos un nuevo año cargado de sueños y propósitos, confiando en que el Señor tiene previstos para nosotros grandes planes, que aún no somos capaces de ver. Por el año que dejamos atrás, y el nuevo que comienza nos encomendamos al Señor, sin creernos grandes por lo que tengamos ni sentirnos pequeños por lo que nos falta, rezamos juntos la siguiente oración.

ORACIÓN

Gracias Señor por todo cuanto me diste en este año que termina.

Gracias por los días de sol y por los días nublados, por las tardes tranquilas y las noches oscuras.

Gracias por la salud y por la enfermedad, por las penas y las alegrías.

Gracias Señor, por la sonrisa amable y por la mano amiga, por el amor y por todo lo hermoso y por todo lo dulce, por las flores y las estrellas, por la existencia de los niños y de las almas buenas.

Gracias por la soledad, por el trabajo, por las inquietudes, por las dificultades y las lágrimas.

Por todo lo que me acercó a Tí.

Gracias por darme un año más de vida y por haberme dado techo, abrigo y sustento, ¿qué me traerá el año que empieza?

Lo que Tú quieras Señor. Te pido fe para verte en todo, esperanza para no desfallecer, caridad para amarte cada día más a través de mis hermanos, y fortaleza para acercarte a los que no te conocen.

Dame paciencia y humildad, desprendimiento y generosidad, dame Señor, lo que Tú sabes que me conviene y yo no sé pedir.

Que tenga el corazón alerta, el oído atento, las manos abiertas y la mente activa, y que me halle siempre dispuesto a hacer Tu Santa Voluntad.

Derrama Señor Tu gracia sobre todos los que amo y concede Tu paz al mundo entero.

**María Auxilio de la humanidad,
Ruega por nosotros**

Viernes, 9 de enero

PERDÓN, GRACIAS Y POR FAVOR

PALABRA DE DIOS: Mateo 7, 7-11

«Pidan y se les dará; busquen y encontrarán; llamen y se les abrirá. Porque todo el que pide, recibe; el que busca, encuentra; y al que llama, se le abre.»

VÍDEO

<https://www.youtube.com/watch?v=GnKCYmPRy0g>

Desde el minuto 1:20

REFLEXIÓN

Siguiendo con la idea que nos presenta el vídeo, hoy tenemos presente la fórmula *perdón, gracias y por favor*, comenzamos este nuevo trimestre reflexionando sobre lo que cada uno de nosotros debe mejorar, sobre los errores que aparecen en nuestra vida e intentamos resolver.

Sin olvidarnos siempre de dar las gracias por todo lo que tenemos, por las personas que hacen nuestra vida más fácil, por la oportunidad de aprender que un año más nos brinda la vida.

Igualmente, miramos al futuro con un *por favor* humilde y sincero, afrontando los nuevos retos con ganas de crecer y la ilusión de lo que nos deparará el año nuevo.

Y tú hoy, ¿por qué pides perdón?

¿Qué es eso que te da motivos para agradecer?

¿Qué pides con ilusión?

Ante un nuevo trimestre te invito a dar gracias por todas las personas y acontecimientos positivos del año que se ha cerrado, para cargarnos de energía; y pedir perdón por lo que no hicimos bien, para liberarnos de pesos muertos, sin olvidarnos de pedir y acoger con esperanza:

ORACIÓN

Señor, Dios, tuyo es el hoy y el mañana, el pasado y el futuro.

Al iniciar este año quiero darte las gracias por todo aquello que recibí de TI. Gracias por la vida y el amor, por la alegría y el dolor, por cuanto fue posible y por lo que no pudo ser.

Te presento a las personas que a lo largo de estos meses amé, las amistades nuevas y los antiguos, los más cercanos a mí y los que estén más lejos, los que me dieron su mano y aquellos a los que pude ayudar, con los que compartí la vida, el trabajo, el dolor y la alegría.

Perdón Señor por el tiempo perdido, por el dinero mal gastado, por la palabra inútil y el amor desperdiciado. Perdón por las obras vacías y por el trabajo mal hecho, y por vivir sin entusiasmo o indiferencia. Perdón por no corresponder a tu amor, por la oración que poco a poco fui aplazando.

Ayúdame a que esta nueva etapa que me brindarás vivir nuevamente sea mejor, perdón, gracias y por favor.

María Auxilio de la humanidad, Ruega por nosotros